

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dari analisis diatas mengenai peran usaha peternakan ayam pedaging terhadap tingkat perekonomian masyarakat di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut yang telah dilakukan diatas maka dapat disimpulkan sebagai berikut

1. Peternakan ayam pedaging di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut merupakan jenis usaha yang mampu meningkatkan pendapatan masyarakat Desa Ranggung melalui hasil dari peternakan ayam pedaging yang berupa hasil daging yama, sekam padi, pupuk peternakan, karung dan juga memberikan dampak positif bagi masyarakat disekitar. Karena dengan adanya usaha peternakan ayam pedaging ini penghasilan masyarakat bisa meningkat. Yang berarti dengan adanya usaha peternakan ayam pedaging ini mampu memberikan penghasilan yang lebih bagi masyarakat sekitar serta dapat mencukupi kebutuhan sehari-hari dan dapat menyekolahkan anak-anaknya. Sehingga dapat terciptannya lapangan pekerjaan bagi masyarakat sekitar. Adapun hal ini juga telah dirasakan oleh para informan I,II,III, dan juga IV masyarakat dari Desa Ranggung yang telah menjalankan usaha peternakan ayam pedaging. Sedangkan Allah swt itu telah memberikan kesempatan yang seluas-luasnya kepada manusia agar dapat memanfaatkan alam tanpa harus memberikan dampak kerusakan pada alam tersebut. Seperti halnya usaha peternakan ayam pedaging di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut yang memanfaatkan lahan kosong untuk mendirikan kandang ayam pedaging.

2. Usaha peternakan ayam pedaging merupakan jenis usaha yang dalam pemeliharaannya tidak terbilang sulit juga tidak terbilang mudah tetapi sedang-sedang saja. Karena dalam memelihara peternakan ayam pedaging ini diperlukannya sekam padi untuk alas lantai kandang panggung ayam pedaging, tempat minum dan tempat pakan ayam pedaging. Selain tiga hal peralatan yang diperlukan untuk memelihara ayam pedaging ini juga diperlukannya pemanas sebagai penghangat untuk DOC bibit ayam pedaging yang baru datang serta pakan untuk ayam pedaging. Adapun tirai yang dipasang pada dinding kandang panggung ayam pedaging juga diperlukan dalam mengatur keluar masuknya udara dari luar. Bahkan vitamin dan juga vaksin diperlukan untuk menjaga kekebalan tubuh ayam pedaging agar tidak mudah terserang penyakit.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian tersebut, maka saran-saran yang dapat peneliti berikan yaitu sebagai berikut:

1. Dengan melihat banyaknya masyarakat yang terbantu dengan adanya usaha peternakan ayam pedaging ini, maka hendaknya pemerintah itu seharusnya lebih peduli terhadap masyarakat yang mempunyai usaha peternakan ayam pedaging ini. Sehingga diperlukannya suatu pembinaan atau pelatihan dalam pengelolaan, pemeliharaan, cara mengatasi amonia, cara untuk mengatasi penyakit ataupun virus serta adanya pembinaan dari dinas yang berkaitan dengan peternakan ayam pedaging itu. Untuk dapat memperoleh hasil panen serta hasil dari peternakan lainnya yang sangat maksimal.
2. Bagi peneliti selanjutnya maka perlu untuk melihat suatu kekurangan yang ada dalam penelitian ini. Apabila melakukan suatu penelitian yang mendalam tentang dampak dari usaha peternakan ayam pedaging di Desa Ranggung.